
Subject: Was ist los?
Posted by paok on Mon, 09 Nov 2009 15:12:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was ist mit den ganzen Hoffnungsträger geworden....es ist in ,letzter Zeit ruhig geworden hier in
HM forum.
Die Zeit vergeht die Jahre vergehen und immer noch nichts.
Es kommen immer wieder Hoffnungsträger ,dann ist hochbetrieb hier im Forum bis es
letztendlich als flop verschwindet.
Mehr als ein Jahrzent gibt es Propecia und Minox alle zwei zufallsprodukte und seitdem heist es
.....bald kommt etwas raus....es dauert noch 1 Jahr.....stammzellen hin und her.....wir sind auf
einem guten Weg....es wird geforscht....

Ich meine alles nur verarsche!!!!!!!!!!!! 
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